

# Les journalistes au cœur de la vie des célébrités



La presse people est la presse  
qui parle de la vie privée  
des personnes connues.

C'est une presse à sensation,  
c'est-à-dire, une presse  
qui provoque des émotions.

Elle existe depuis la fin des années  
1800 en France. Le terme "Presse  
people" vient d'Angleterre, et est  
arrivé en France dans les années  
1990.

Les différents thèmes de la presse people sont :

- L'amour
- La famille
- L'argent



La presse people est une presse qui ne parle que de la vie privée des célébrités.

En conclusion, on retient que la presse people est une source d'information parce qu'elle nous en apprend plus sur la vie des célébrités.

Mais cette presse nous fait aussi comprendre que chaque personne mérite une vie privée, même les célébrités.

Tout le monde a le droit de garder une part de secret.